商業者は20社以上が参加す

組みを覆すようなイノベー きたい」と強調した。

り、

り、本年度に橋台の落橋防大橋の耐震補強を進めてお

県鉾田工事事務所は須田

止装置などの工事を発注す

し、ともに発展していくシ関わる全ての企業と連携

須田大橋

ステム。従来の価値観や枠

Pは再生可能エネルギ

武藤代表取締役は「SR

いう。

橋

連携も視野に入れていると

将来的には全国的に展開

ラパネル蓄電事業などとの していくとしており、ソー

-34 -12 11)°

クル事業部(電話0296

ごろに発注する予定。 札で、月内または7月

は8カ月を見込む。

問い合わせは同社リサイ

る。

発注形式は一般競争入

鹿島神宮で梯

清水会長留任、地域の安全担う 地元企業が雇用や経済を下支え 笠間市建設業協力会/定時総会開く













として重要な役割を担う。 生した際には最前線で復旧 域の発展に寄与するととも 備を通じて、地域社会や地 引き続き社会資本の維持修 復興にあたる地域の守り手 地域の安全安心を担っ さらには道路河川の整 議事では、21年 報告と収支決算、

えするとともに、

災害が発

業は雇用や経済活動を下支 冒頭、清水会長は「建設

は清水会長の留任が決まった。

2022年度(第16回)定時総会を開催した。当日は委任状を含めて51社が出 笠間市建設業協力会(清水恵二会長=写真上段右)は17日、市内の飲食店で 本年度の事業計画や収支予算などを原案どおり可決したほか、役員改選で **公算、22年度の事業** ティア活動などを予定している。 水会長らが留任した。 一致で承認。また、 事業計画と収支予算を満場 総会後には懇親会も行わ 22年度の事業として、

現

後とも市民のためにご尽力

会の会員が一致団結し、

いただければ」とあいさつ

まがこれからますますご繁

清

げる」、

常井議員は「協力

洋治県議会議 中央)や常井 員(写真上段 長(写真上段 近藤慶一副市 笠間市の 協力していただければ」 栄されますことをご祈念申 るかと思うが、 「県の事業、 し上げる」、 とと述べた。

市の事業とあが、皆さま方が

2公園 設計終う

男県議会議

(写真下段

笠間市

2公園の遊具更新工事に1可決された。主なもので、 置工事に700万円を計 781万円、 している。一般会計に9 方8000円を 町道の歩道器

段左)らが招 員長(写真下 之建設土木委 議会の内桶克

近藤副市長

関東道路傑

解体・廃棄依頼を一 トフォー を一元化するSRPにより不法投棄をなくすとともに、環境DXとして確立し、 県や栃木県でシステム運用を開始する見通しだ。20日の会見で武藤代表取締役 ラットフォー 持続可能な循環型社会の形成に貢献していきたい」と意気込みを語った。 と見込まれる太陽光パネルについて、 関東道路㈱(筑西市、武藤正浩代表取締役=写真右)は、廃棄量が増大する 「ソーラーパネルの廃棄に悩んでいる業者は多いと聞く。解体・廃棄の依頼 ムの構築を進めている。 ム(SRP)の情報処理システムなどの特許を取得。来春から本 昨年7月にはソーラー 様々な業種と連携してリサイクルプラッ 性が予想される。 パネルリサイクルプ

で、ノー方 速に導入が進 パネルの寿命 特に平地の多 設置が進み い本県では急 パネルの

土地の有効活用の促進など への売却、 コンサルタントなどとの連また、金融機関や不動産 た融資や他のソーラー 事業継続に向け パネル撤去後の

80万tにな 現在の80倍の

後の廃棄量は よると、10年

Ł 参加する見通しで、県内産 武藤代表取締役による 様々な業種がSRPに

われ、使用不能となった 140万tを超えるとも言 ソーラーパネルが放置され

ピーク時には

取制度が施行されると、規 模を問わず全国各地でソー

2009年に余剰電力買

不法投棄される可能

度とされ、環 境省の試算に サイクル、最終処 るため、 もつながる。 理までの過程が透明化され で行うことができ、最終処り顧客は処分を適正な価格 処理を依頼する。これによ から最短距離の参加企業に ソーラーパネルの設置は の業務を一括で受け付け 同社が提案するSRPで 不法投棄の防止に 最終処分など 運搬、

した。式典には多数の来賓 ||写真上段右)は19日、

送った。 なり、 は鹿島神宮にて梯子乗りを が出席し、参加者全員で節 目の年を祝った。式典前に

同はまず、 鹿島神宮の

とに、 対応していただいている。 改めてお礼を申

バーのほか、上記 大鳥居に集合。I 拝に訪れた人々は釘付けと奉納。見事な技の冴えに参 惜しみない拍手を 上部団体であ

響き渡る中、勇壮な纏振りの声が を披露した。 連合若鳶会の会員ら約 時代から続く伝統の技芸 る県鳶・土木工業会や関東 その後は潮来ホテルにて 、梯子乗りの演技。江続いて参拝客が見守 令和の若鳶たち4 見事に成功させた。

納

創立名周年、伝統の技、見事に成功 県連合若鳶会